



六会中通信

VOL. 10

六会中プライド

挨拶

優しさ

努力

【学校教育目標】

六会中に関わるすべての人達の素晴らしい生活のために

- 優しく、思いやりのある人となる
- 自ら考え、行動できる人となる
- 周囲と協力できる人となる
- 努力を継続できる人となる

発行者：校長 大石 由佳

TEL: 0466-81-2802/0466-50-8339 学校HP URL: <https://www1.fujisawa-kng.ed.jp/jmuts/>

新しい年2024年が始まりました。六会中学校にかかわるすべての皆様にとって素晴らしい年となりますよう、お祈り申し上げます。本年もよろしくお願いたします。



今年も新年早々、能登半島地震の発生、日本航空機と海上保安庁の航空機の衝突事故と悲しいニュースが続きました。被害に遭われた方々に心よりお見舞い申し上げますとともに、被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

世界に目を向けると、ロシアとウクライナ、イスラエルとパレスチナの間で今なお激しい戦争が続き、多くの人々が命を落としたり苦しんでいたりする状況があります。今年も平和の祭典であるオリンピックがパリで予定されています。改めて今年一年の平和を願います。

学校生活では、3年生はいよいよ9年間にわたる義務教育のまとめの時期となります。これから自分自身の進路に向けてできることを地道に積み重ね、持てる力を最大限に発揮できるよう応援しています。2年生はあと3ヶ月で最上級生に、1年生は4月に入学してくる新入生の先輩になります。六会中プライドの「挨拶」「優しさ」「努力」を実行して、行動で示す先輩になってほしいと思います。

【生徒会スローガン決定！】

昨年11月に任命された第77期生徒会のスローガンが決定しました。今期の生徒会のスローガンは「**Making Bright 共に歩む未来**」。学校全体の生徒で明るい学校をつかっていこうというメッセージが込められているそうです。いろいろなアイデアを出し合いながら自治の力を発揮して、より良い六中をつかっていってくれることを期待しています。

【1年生 薬物乱用教室「たばこの害」】

12月15日(金)に1年生の保健委員の協力のもと、たばこの害について学習しました。当日は、増田養護教諭から授業を受け、保健委員からはたばこを誘われたときの断り方の実演などもありました。私は、当日出張で直接参観することはできなかったのですが、あとで収録したものを拝見させていただきました。保健委員の生徒たちの熱演は素晴らしく、とてもわかりやすいものでした。当日までの準備はとても大変だったと思います。保健委員の皆さん、ありがとうございました。

【『スクリレお便り』の登録をお願いします!】

昨年12月に行われた三者面談の際に、PTAとの連名で「お便りデジタル化サービス導入に伴う試験運用のお知らせ」のプリントを配付させていただきました。中の説明にある通り『スクリレお便り』とは、PTAや学校からのお便りの一部をデジタル化してスマートフォンへ直接配信する無料サービスです。先月より試験的に運用が始まっています。いつでもどこでもお便りを確認できる便利なサービスとなっていますので、ぜひご登録をお願いいたします。

【行事予定（概要）】 *予定は変更する場合があります。各学年のお知らせをご確認願います。

- | | | |
|----|--------|---------------------------------|
| 1/ | 16 (火) | PTA運営委員会 (15:00~) |
| | 18 (木) | 2年 横浜班別学習 |
| | 19 (金) | ⑥1年 環境フェア (講演会) |
| | 24 (水) | 3年 公立共通選抜出願期間 (~1/26) |
| | 26 (金) | 3年 学年末テスト (①~⑤) |
| | | 1年 八ヶ岳野外体験教室保護者説明会 (15:30~ 体育館) |
| 2/ | 10 (土) | 私立一般入試 (一部2/11、12) |
| | 14 (水) | 1, 2年 学年末テスト (~2/16) |
| | | 3年 公立共通選抜 (~2/16) |

【表彰】

<バドミントン部>

湘南新人大会 男子シングルス 3位
5位
女子シングルス ベスト8

<吹奏楽部>

県アンサンブルコンテスト 銅賞: 管楽八重奏

<陸上競技部>

大庭城址公園クロスカントリー大会 1位

<ソフトテニス部>

都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会神奈川県代表 2名

<柔道>

県新人大会 男子73kg級 ベスト8